



Recemos y vivamos el Rosario en Alianza con María como Don João



Don João fue aprendiendo a aplicar a su vida lo que meditaba en los misterios dolorosos. En él se cumplió el anhelo del Padre Ken-tenich: "que nazcan 'hombres nuevos' que se comporten como Cristo en las alegrías y dificultades... Dispuestos a entregar por amor, con júbilo, la sangre y la vida".

Misterios de Dolor

(martes y viernes)

1° La Oración de Jesús en el Huerto de los Olivos. (Mt. 26, 36-56)

Como Jesús en el Huerto de los Olivos, Don João se apoya en la oración. Su Rosario rezado, vivido y ofrecido todos los días en el Santuario le va dando amor y fuerza para superar todo: la lluvia, el viento, el cansancio, el dolor, la incomprensión y las luchas.

Rezamos: Jesús, quiero enfrentar los desafíos de mi vida como Tú, apoyándome en la oración. (*)

2° La Flagelación de Jesús. (Mt. 27, 26)

Cuando sufre, Don João acepta con amor las pequeñas espinas y flagelaciones. Como Jesús las ofrece y así va creciendo. "Jesús, no sufrió más que esto?" -se dice.

Rezamos: Jesús, quiero responder con amor a los que me hieren o me hacen sufrir. (*)

3° La Coronación de espinas. (Mc. 15, 16-20)

Jesús deja que lo coronen con espinas y se burlen de su misión, y ofrece su dolor para salvarnos. De Don João también se burlaron pero él continuó llevando su misión hasta el fin sin desaliento y sin rencor.

Rezamos: Jesús, enséñame a perdonar a los que me hieren o no comprenden mi misión. Que no me desaliente, y que busque sólo seguir la voluntad de Dios. (*)

4° Jesús con la Cruz a cuestras camino al Calvario. (Mt. 27, 32)

Con la Peregrina al hombro, medita el cuarto misterio doloroso. "Siempre que andaba allá afuera, caminando por los campos, tenía presente el gran sacrificio de Cristo, que cargaba la Cruz e hizo aquello por amor a todos nosotros. Entonces yo quería cooperar también un poco en el Sacrificio (de Jesús), e hice mucha penitencia, muchas veces dejé de comer, por caminar todo el día... Me sentía alegre al sufrir, ofreciéndolo todo por la gran Campaña del Rosario" y agrega: "el sacrificio que hacemos va convirtiendo poco a poco a las personas."

Rezamos: Jesús, quiero seguir tus pasos con alegría. (*)

5° La Crucifixión y muerte de Jesús. (Jn. 19, 17-37)

Como Jesús en la Cruz, Don João ofrece su vida por la salvación de sus hermanos: "Me ofrezco como holocausto por la grandiosa misión que me fue confiada."

Rezamos: Jesús, día tras día, en miles de altares, vuelves a ofrecerte por nosotros al Padre. En cada Misa queremos unirnos a tu sacrificio; ayudarte entregándote nuestras penas y alegrías. Danos la gracia de adorarte presente en la Eucaristía y recibirte en la Comunión, para que vayas transformando nuestra vida. (*)

(*) Al terminar cada misterio rezamos 1 Padre Nuestro, 10 Ave Marías y 1 Gloria.



Llevemos a nuestra vida los Misterios de Dolor en Alianza con María como Don João

NOVENA

Este Rosario meditado puede rezarse como novena, pidiendo durante 9 días una gracia por intermedio de Don João. Al terminar el Rosario se reza la oración siguiente:

ORACIÓN

Para pedir una gracia por intermedio del Siervo de Dios João L. Pozzobon: *Dios, nuestro Padre, hiciste de João Luiz Pozzobon un esposo y padre ejemplar, amigo de los pobres y peregrino incansable. Él dedicó su vida a llevar a Nuestra Señora de Schoenstatt a las familias, hospitales, escuelas y cárceles, rezando el Rosario.*

Por eso Padre, con confianza te pido que si fuera tu voluntad, este siervo tuyo sea canonizado, y que por su intercesión pueda recibir la gracia que tanto necesito (pedir la gracia:...) Así rezo con María, la Gran Misionera, para tu Gloria, el florecimiento de tu Iglesia y la santificación de las familias. Amén.

Rezamos: El Rosario o Padre Nuestro, Ave María, Gloria y la Consagración a la Virgen: "Oh, Señora mía..."

Si tu oración ha sido escuchada, por favor contáctanos:
Causa de beatificación del Siervo de Dios Joao L. Pozzobon
Postulación e-mail: pobreperegrinojoao@gmail.com